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Protokoll der Mitgliederversammlung 

des 1. Juggersportclub-Saarpfalz e. V.  

am 27.02.16 16:00 Uhr 

Theodor-Storm-Str. 13, 66424 Homburg 
 
 

Sitzungsleiter:  Torsten Groß 
 

Protokollführer:  Tim Hoffmann 
 
Anwesende: 
 
siehe Anwesenheitsliste 
 
Die Tagesordnung und die Anwesenheitsliste ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 

TOP 1 Begrüßung  
 
Die Begrüßung und Eröffnung der Versammlung erfolgt um 16:15 Uhr durch Herrn Groß.  
 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnungspunkte 

 
Die Einladung inklusive der Tagesordnungspunkte wurde laut Satzung fristgemäß per Post 
versendet. Zudem wurde die Einladung per E-Mail und im internen Vereinsforum auf 
jugger.org sowie auf der Homepage juggersport-saarpfalz.de veröffentlicht. Die 
Tagesordnungspunkte wurden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Versammlung wird als Beschlussfähig erklärt. 

 

TOP 4 Verlesung und Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 

 
Verlesung des letzten Protokolls der ordentlichen Versammlung vom 28.02.15 vom 1. 
Vorsitzenden Torsten Groß.  
 
- Einstimmige Genehmigung des Protokolls der anwesenden Mitglieder.  
 

TOP 5 Bericht des Vorstandes 

 
Bericht des 1. Vorsitzenden: 
 
Der Vorstand beginnt mit dem Resümee des Vorjahres:  
 
Die Sportart Jugger hat es, dank Werbung und Promotion bei Radio Homburg,  
verschiedenen Schulbesuchen, Werbung in verschiedenen lokalen Zeitschriften und der 
Nacht des Sports geschafft sich in Homburg und Umgebung zu etablieren. Bei den 
Schulbesuchen ist es uns sogar gelungen ein Mitglied zu gewinnen. Wir sind noch 
sechzehn von einst siebzehn Mitgliedern und das Durchschnittsalter der Mitglieder liegt 
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bei 27,93 Jahren, wobei das jüngste Mitglied 12 Jahre und das älteste 41 Jahre zählt.  
Aufgrund der mangelnden Trainingsfrequentierung findet das Training der 
Schädelschwenker nicht in der Sporthalle in Erbach statt, wobei die Halle immer noch für 
uns geblockt ist. Derzeit trainieren wir in der Sporthalle des CJD Homburg mit deren 
Mannschaft zusammen.  
 
Die Eintragung als Verein bewirkt in der Außendarstellung einen sicheren und besseren 
Stand, zugleich stellt es uns in einem besseren Licht dar. Dennoch müssen wir mehr 
Präsenz zeigen. 
 
In den Ligagremien 2012 - 2015 konnten wir uns positiv darstellen. Für 2016 allerdings 
wurde vom Vorstand beschlossen, dass wir uns für dieses Jahr nicht für das Ligagremium 
bewerben. An den GJL-Finals haben wir nicht teilgenommen, auch nachdem wir hierzu 
noch eine Anfrage vom Turnierausrichter erhielten, da aus unserer Region qualifizierte 
Mannschaften die Teilnahme abgesagt haben.  
 
Der erste Vorstand merkt an, dass mehr Mitglieder angeworben werden müssen, die aktiv 
am Spiel- und Trainingsbetrieb teilen nehmen. Hierzu aber unter Punkt 11 (Planung) 
nachher mehr.  
 
Wir haben an vielen Turnieren teilgenommen, wobei unsere Spielleistung, im Vergleich zur 
Vorsaison, stark abgenommen hat. 
 
Zuletzt verließt der 1. Vorstand noch das Protokoll der Frühjahressitzung des 
Ligagremiums. 
 

TOP 6 Kassenbericht 
 
Bericht des Kassenwarts: 
 
Simon Lanius kann leider nicht persönlich anwesend sein, daher trägt der 1. Vorsitzende 
den Kassenbericht vor: 
 
Die Zahlungsvorgänge  von 2014 und 2015 waren identisch und es mussten 3 
Mahnungen wegen säumiger Mitgliedszahlungen geschrieben werden. Das Zahl- und 
Mahnwesen funktioniert, mitunter dank unserer Bank, sehr gut.  
 
- Kassenstand 2015 war 2.054,90 € 
- Kassenstand 2016 ist 2.053,88 € 
 
Gezahlte Beiträge aus 2015  
 
Beiträge für das laufende Jahr für das erste Halbjahr:  
720 EUR 
 
Weitere Einnahmen aus 2015: 
75 Euro Sponsorengeld Volksbank  
50 Euro Aufwandsentschädigung Spiel ohne Grenzen  
10 Euro private Spende 
 
Sobald der Kassenbericht komplett erstellt wurde, wird dieser den Kassenprüfer zur 
Verfügung gestellt. 
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Bericht der Kassenprüfer Andreas Brixner: 
 
Leider hatten  die Kassenprüfer keinerlei Infos vom Kassenwart. 
 
 

TOP 7 Entlastung des Vorstands 

 
Kassenprüfer beantragt Teilentlastung aufgrund des fehlenden Kassenberichtes.  
 Die Mitglieder stimmen einstimmig für Teilentlastung  
- Alle bis auf den Kassenwart entlastet.  

 

TOP 8 Wahl des Vorstandes 

 
• Wahl 1. Vorsitzender 
Vorschlag: Torsten Groß 
Torsten Groß wird einstimmig zum 1. Vorsitzender gewählt. (6/0/0) 
 

• Wahl 2. Vorsitzender 
Vorschlag: Andreas Brixner 
Andreas Brixner wird einstimmig zum 2. Vorsitzender gewählt. (6/0/0) 
 
• Wahl Kassenwart 
Vorschlag: Tim Hoffmann 
Tim Hoffmann wird einstimmig zum Kassenwart gewählt. (6/0/0) 
 
• Wahl Schriftführer 
Vorschlag: Astrid Hoffmann 
Astrid Hoffmann wird einstimmig zur Schriftführerin gewählt. (6/0/0) 
 
Alle Gewählten haben die Wahl angenommen. 

 

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer 

 
Vorgeschlagen wurden: 
 

 Larissa Schmitt 

 Till Firlus 
 
Larissa Schmitt wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. (6/0/0) 
Till Firlus wird einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. (6/0/0) 
 

TOP 10 Änderung der Satzung 

 
Anlage zu TOP 10: 
 
Paragraf 1 wird geändert, da der Verein im Vereinsregister eingetragen ist. 
 
§1 Name, Sitz, Geschäftsjahr 
 
1. Der Verein führt den Namen „1. Juggersportclub Saar-Pfalz e. V “. Er hat seinen Sitz in 
Homburg. 
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Paragraf 5 wird geändert um das Eintrittsalter von 16 auf 12 Jahren und Absatz 2 wurde 
hinzugefügt.  
 
§5 Erwerb der Mitgliedschaft 
 
1. Ordentliches Mitglied kann jede natürliche Person ab 12 Jahren werden. Über den 
schriftlichen 
 
2. Der Aufnahmeantrag eines beschränkt geschäftsfähigen ist von den gesetzlichen 
Vertretern zu stellen. Die gesetzlichen Vertreter der Minderjährigen Vereinsmitglieder 
verpflichten sich mit dem Aufnahmegesuch für die Beitragsschuld ihrer Kinder 
aufzukommen. 
 
Paragraf 16 wurde entsprechend geändert und erweitert. 
 
§16 Stimmrecht und Wählbarkeit 
 
1. Stimmrecht besitzen nur ordentliche Mitglieder, die das 16. Lebensjahr vollendet haben.  
3. Das Stimmrecht ist nicht übertragbar 

 
Die Änderung der Satzung im aktuellen Entwurf wird einstimmig beschlossen. (6/0/0) 
 

TOP 11 Planung 2016 
 

Kenntnisstand zu Orga der eigenen Turniere: 

 
Regionalturnier am 14.05.2016 - ohne Übernachtung und Grillen - nur  An-und Abfahrt und 
die Bereitstellung von Wasser. Die Kosten werden bei 30 Euro angesetzt. Wie im letzten 
Jahr wird nicht pro Person Geld angefordert, sondern als Teambeitrag. Aufgrund des 
großen Zuspruchs wurde die Teilnehmeranzahl auf 24 Mannschaften erhöht. 
 
Die Saarländische Meisterschaft wird vorerst auf den 24.09.2016 festgelegt. 
(Übernachtungen von Fr. - So.). Mit der Stadt muss der Termin noch abgestimmt werden. 
Wenn die Zustimmung erteilt wird, wird der Termin auf jugger.org veröffentlicht und zum 
01.04.16 freigegeben. Die Kosten werden noch genau kalkuliert und dann über die News 
auf der turniere.jugger.org veröffentlichen. 
 
Turnierteilnahme 
 
Aufgrund der mangelnden Teilnahme am Trainingsprogramm, werden die 
Schädelschwenker wohl weniger Turniere bestreiten.  
 
Folgende Turniere sind für die Schädelschwenker das Jahr 2016 geplant: 
- Mainz 
- Darmstadt 
- Villingen 
- Regionalturnier in Erbach (Homburg) 
- Saarländische Meisterschaft in Erbach (Homburg) 
 
Natürlich ist auch der Zeitfaktor ausschlaggebend, ob wir nun zu einem Turnier fahren. Je 
nachdem wird die Mannschaft aus einem Mix bestückt. 
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Jugendarbeit: 
 
Wir haben festgestellt, dass wir mehr Arbeit in die Jugend, für unseren Verein, stecken 
müssen. Dabei müssen wir auf Turnieren achtgeben, da hier oft erst ab einem Alter von 
16 Jahren mitgespielt werden darf. Es gibt zwar schon hier und da auch Turniere für 
Kinder und Jugend, die sind aber meistens sehr weit entfernt. 

 
Trainingsorganisation sowie Trainingsort: 
 
Vorerst trainieren wir gemeinsam mit der Jugend im CJD, jeweils dienstags ab 18:30 Uhr 
und nach Bedarf auch Samstag oder Sonntag. Trainingsort ist somit wieder die Halle im 
CJD. Im Sommer werden wir in 2016 auf dem Sportplatz am Wacken trainieren. Hierfür 
setzt Tim Hoffmann sich mit Frau Gollasch im CJD in Verbindung, um dies zu regeln 
 
Tim Hoffmann und Astrid Hoffmann werden die Ämter des Trainers übernehmen. 
 
Zukunft Verein: 
 
Trotz einer recht stabilen Mitgliederzahl, ist ein aktiver Spielbetrieb nur sehr schwer 
möglich. Aufgrund der Altersstruktur befinden sich viele unserer Mitglieder in einer 
Ausbildung oder Studium. Neue Mitglieder zu werben gestaltet sich schwieriger als 
gedacht. Ursache könnte hier zum größten Teil die Abgelegenheit der Stadt sein. Je nach 
Situation ist es nur schwer möglich den Vereinsbetrieb aufrecht zu erhalten. Und nur auf 
dem Papier soll der Verein nicht existieren.  
 
Folgende Pläne wurden hierfür erarbeitet: 
 
- Gründung als Abteilung im Fußballverein der SVE 
- Fusion mit bereits bestehenden Vereinen 
- Gründung eines Verbands 
- als letzte Möglichkeit steht die Auflösung des Vereins an 
 
Generell wäre es natürlich interessant mit anderen Mannschaften oder Verein zu 
fusionieren. Dieser Gedankengang ist auch favorisierende momentan. Hier stehen noch 
Gespräche im Anschluss an die Versammlung an. 
 

TOP 12 Sonstiges 
 
Tim Hoffmann wird sich mit Akif´s Shisha Art in Verbindung setzen um hier einen 
geeigneten Sponsor für die Mannschaft zu finden. 
 
Die Trikots sollen noch bedruckt werden, wobei eine neue Kollektion angedacht ist. 
Vielleicht werden wir für auswärts ein anderes Trikot nutzen, als für die Heimturniere. 
 
Werbeflyer für Schulen sollten gedruckt und entworfen werden. Eventuell können wir noch 
den Saarländischen Rundfunk als Werbeplattform für uns nutzen. Werbeflyer und 
Visitenkarten werden verteilt um Mitglieder anzuwerben. 
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Ende der Sitzung: 18:51 Uhr 
 
 
 
----------------------------------------   ----------------------------------------- 
Torsten Groß      Tim Hoffmann 
1. Vorsitzender     Protokollführer 
 

 

 

Anlagen:  
Anwesenheitsliste 
Tagesordnung 
Einladung Mitgliederversammlung 
Kontoübersicht und Auszug Kassenbericht 
Protokoll Ligagremiumstreffen 07.03 und 08.03.15 
Entwurf Satzung neueste Fassung  
und Anwesenheitsliste der abgestimmten Personen 
 


